

FF-15 Juniorinnen FC Langnau

Vor etwas mehr als einem Jahr haben sich ein paar Köpfe des FC Langnaus zusammengetan und die Idee eines Mädchenteams genauer ins Auge gefasst. Im Sommer 23 wurde viel Werbung gemacht und Mund-zu-Mund-Propaganda genutzt, mit dem Ziel im Herbst mit einem Training starten zu können. Doch gibt es genug Mädchen zwischen 12 und 15 Jahren, die Fussball spielen möchten? Mit grosser Spannung sind wir schliesslich im Herbst mit je einem Training pro Woche gestartet. Es war schnell zu erkennen, dass das Interesse am Mädchenfussball gross ist: Der Rekord von Trainingsanwesenheiten lag bei 17 Mädchen, welche grosse Freude am Fussball zeigen. Weil die Nachfrage so gross war, trainieren Ishaana und ich mit den Mädchen seit dem Sommer 2024 jeweils dienstags und donnerstags im Moos und haben bereits unser erstes Freundschaftsspiel bestritten, welches wir leider knapp 4:3 gegen Blau-Weiss-Oberburg verloren haben. Es freut mich aber sehr, wie motiviert und freudig die Mädchen Fussball spielen und deshalb wollen wir im Frühling in den Ernstkampf einsteigen und in der Kategorie FF- 15 in die Meisterschaft eintreten.

Wir sind weiterhin auf der Suche nach spielfreudigen Mädchen mit Jahrgängen 2010-2013. Falls du interessiert bist oder jemanden kennst, melde dich gerne bei mir (077 409 68 85).

Salome Kipfer

